
Всегда в строю. 

Какие же это удивительные люди, сколько в них силы, мужества и света, доброты! Воины-

интернационалисты, защитники Отечества, ветераны…Традиционно, каждый год  в рамках 

месячника военно-патриотического воспитания мы  проводим встречи поколений. Вот и 2 

февраля 2013 года ученики Комсомольской средней школы № 27 встретились с участником 

боевых действий в Афганистане подполковником Головатым Виталием Клавдиевичем. 

  Выпускник Ейского авиационного училища, летчик, афганец. С каким интересом слушали его 

12-14- летние подростки! А сколько вопросов было задано, особенно мальчишками! Перед 

расставаниемони буквально  облепили Виталия Клавдиевича, разглядывали награды, каждый 

хотел притронуться к ним. Фотографируясь, каждый хотел стать ближе к летчику, кроме 

общего снимка, фотографировались отдельно, чтобы совсем рядышком…,  Да, Виталий 

Клавдиевич говорил, что он уже пенсионер, но разве не в строю он?! Только теперь его 

задача-помочь вот этим мальчишкам и девчонкам вырасти людьми,  уметь различать добро и 

зло, найти свою дорогу в жизни. 
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2.02 Встреча поколений «Если ты защитник Отечества». 

Какие же это удивительные люди, сколько в них силы, мужества и света, доброты! Воины-

интернационалисты, защитники Отечества, ветераны…Традиционно, каждый год  в рамках месячника 

военно-патриотического воспитания мы  проводим встречи поколений. Вот и 2 февраля 2013 года  наш 

класс встретился с участником боевых действий в Афганистане подполковником Головатым Виталием 

Клавдиевичем. 

  Выпускник Ейского авиационного училища, летчик, афганец. С каким интересом мы его слушали! А 

сколько вопросов было задано, особенно мальчишками! Перед расставанием  мы буквально  

облепили Виталия Клавдиевича, разглядывали награды, каждый хотел притронуться к ним. 

Фотографируясь, каждый хотел стать ближе к летчику, кроме общего снимка, фотографировались 

отдельно, чтобы совсем рядышком…,  Да, Виталий Клавдиевич говорил, что он уже пенсионер, но 

разве не в строю он?! Только теперь его задача-помочь нам вырасти людьми,  уметь различать добро 

и зло, найти свою дорогу в жизни.  

 

 

 

 

 

  

 

 

 


